
Città di Vicenza
Insignita di due Medaglie d'Oro al Valore Militare
per il Risorgimento e la Resistenza

PROCESSO VERBALE

DELLA II SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE

L’anno  duemilaventiquattro  addì  5  del  mese  di  Marzo  alle  ore  17:35,  nella  Residenza

Municipale  e  precisamente  nella  sala  delle  adunanze  consiliari,  in  ordine  all’avviso  di

convocazione del Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella, in data  1

Marzo 2024 (P.G.N. 35951) risultano presenti i consiglieri:

COMPONENTI IL

CONSIGLIO

Presente Assente Presente Assente

  1-Possamai Giacomo X 18-Marchetti Alessandro X

  2-Bardin Massimo X 19-Naclerio Nicoló X

  3-Bassanello Cecilia X 20-Notarangelo Stefano X

  4-Bez Giacomo X 21-Pilan Mattia X

  5-Burlina Mauro X 22-Pizzolato Elia X

  6-Colombara Raffaele X 23-Poncato Luca X

  7-Consolaro Luisa X 24-Porelli Valeria X

  8-Conte Giorgio X 25-Restuccia Beatrice Giulia X

  9-Corbetti Martina X 26-Rizzini Lorenza X

10-Dalla Negra Michele X 27-Rucco Francesco X

11-Dal Pra Caputo Stefano X 28-Siotto Simona X

12-De Marzo Leonardo X 29-Sorrentino Valerio X

13-Ghiotto Benedetta X 30-Tonello Angelo X

14-Giacomin Davide X 31-Zaramella Massimiliano X

15-Grimaldi Ida X 32-Zocca Liliana X

16-Maltauro Jacopo X 33-Zocca Marco X

17- Maran Sara X

PRESENTI   25  -   ASSENTI  8

Risultato essere i presenti in numero legale per la validità della seduta, ai sensi dell'art. 33

dello Statuto comunale e dell'art. 6 del Regolamento del Consiglio comunale, il Presidente del

Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella, dichiara aperta la seduta.

Presiede: il Presidente del Consiglio comunale, dott. Massimiliano Zaramella.

Partecipa: il Segretario Generale, dott.ssa Stefania Di Cindio.

Sono presenti  gli assessori:  Sara Baldinato,  Ilaria Fantin,  Leonardo Nicolai,  Isabella  Sala,

Giovanni Selmo, Cristiano Spiller, Matteo Tosetto e Leone Zilio.

Risultano designati scrutatori i consiglieri: Giacomo Bez, Beatrice Giulia Restuccia, Liliana

Zocca.

Vengono trattati gli oggetti iscritti all’ordine del giorno dei lavori consiliari con i nn. 7, 9, 10,

11, 12 e 13.
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- Durante la trattazione delle domande d’attualità, entra l’assessore Balbi.

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 7, e prima della votazione dell’ordine del giorno n. 1), entra il cons. Conte. (presenti 26).

Esce   l’assessore   Nicolai, rientra ed esce l’assessore Zilio. 

Rientra l’assessore Tosetto.

Prima  della  votazione  dell’ordine  del  giorno  n.  2), escono i  cons.  Bardin,  Conte  e

Notarangelo. (presenti 23).

Prima  della  votazione  dell’ordine  del  giorno  n.  3), entra il  cons.  Porelli; rientra il  cons.

Bardin. (presenti 25).

- Prima della votazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 10, escono i cons. Maltauro, Naclerio, Porelli, Siotto e Zocca Marco. (presenti 20)

Rientra ed esce l’assessore Zilio. Esce l’assessore Selmo.

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento escono i cons. Bardin e

Giacomin; rientra il cons. Notarangelo. (presenti 19)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n.  11,  rientrano i  cons.  Bardin e  Giacomin;  escono i  cons.  Notarangelo e Zocca Liliana.

(presenti 19)

Rientra l’assessore Zilio.

Esce l’assessore Tosetto.

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento  esce il  cons.  Bardin;

rientra il cons. Maltauro. (presenti 19)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 12, rientrano i cons. Porelli, Siotto e Zocca Liliana. (presenti 22)

Rientra l’assessore Tosetto.

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento escono i cons. Maltauro,

Porelli e Siotto; rientra il cons. Notarangelo. (presenti 20)

- Durante la trattazione dell’oggetto iscritto all’ordine del giorno dei lavori consiliari con il

n. 13, rientrano i cons. Bardin, Maltauro, Porelli e Siotto. (presenti 24) 

Prima della votazione dell’immediata eseguibilità del provvedimento escono i cons. Porelli e

Restuccia. (presenti 22)

- Alle ore 21:14 il Presidente dichiara sciolta la seduta.
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DOMANDE D’ATTUALITÀ

Domanda d’attualità n. 1/32533 pgn presentata il 26.2.2024 dal cons. Zocca Liliana, avente

per oggetto: “Edilizia residenziale pubblica ERP”.

Relaziona l’Assessore Tosetto.

Interviene il cons. Zocca L.

Domanda d’attualità n. 3/33256 pgn presentata il 27.2.2024 dal cons. Dal Pra Caputo, avente

per oggetto: “Emergenza tempi di attesa passaporti”.

Relaziona l’Assessore Tosetto.

Interviene il cons. Dal Pra Caputo.

Riguardando la stessa tematica, il Presidente informa che alle seguenti domande d’attualità

nn. 5/33341 pgn e 9/37762 pgn risponderà congiuntamente l’Assessore Tosetto:

- Domanda d’attualità n. 5/33341 pgn presentata il 27.2.2024 dal cons. Maltauro, avente per

oggetto: “Audizione in IV-V Commissione del Direttore del Carcere di Vicenza: a che punto

siamo?”

- Domanda  d’attualità  n.  9/37762 pgn  presentata  il  5.3.2024 dai  cons.  Pilan  e  Corbetti,

avente ad oggetto: “Emergenza situazione carcere di Vicenza”.

Relaziona l’Assessore Tosetto.

Intervengono i cons. Maltauro e Pilan.

Domanda d’attualità  n.  7/37244 pgn presentata il  4.3.2024 dal  cons.  Giacomin, avente ad

oggetto: “Emergenza gioco d’azzardo”.

Relaziona l’Assessore Tosetto.

Relaziona l’Assessora Balbi.

Interviene il cons. Giacomin.

Terminata  la  frazione  di  seduta  dedicata  alla  trattazione  delle  domande  di  attualità,  il

Presidente,  ai  sensi  dell’art.  62,  comma  9,  del  Regolamento  del  Consiglio  comunale,

comunica  ai  presentatori  che,  alle  domande  d’attualità  nn.  6/36619  pgn,  8/37323  pgn  e

10/37871 pgn rimaste da trattare, sarà data risposta scritta.

- domanda d’attualità n. 8/37323 pgn presentata il 5.3.2024 dalla cons. Bassanello, avente ad

oggetto: “Emergenza idraulica del 27-28-29 febbraio 2024 – Zona dello Stadio”, 

La cons. Bassanello concorda con il Presidente.

Interviene  il  cons.  Maltauro  per  chiedere  che  le  sue  domande  d’attualità  nn.  6/36619  e

10/37871 pgn siano invece trasformate in interrogazioni a risposta orale:

-  domanda  d’attualità  n.  6/36619  pgn  presentata  l’1.3.2024  riguardante  gli  allagamenti

avvenuti nella zona Stadio e Sant’Agostino;

- domanda d’attualità n. 10/37871 pgn presentata il 5.3.2024  avente ad oggetto: “Cosa ne

pensa il Sindaco Possamai sul terzo mandato per i Governatori regionali?”

Il Presidente accetta la richiesta.

Per quanto riguarda le domande d’attualità nn. 2/33041 pgn e 4/33274 pgn presentate dal

cons. Rucco, essendo quest’ultimo assente, ai sensi dell’art. 62, comma 7, del Regolamento

del Consiglio comunale, sono dichiarate decadute.
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INTERROGAZIONI E INTERPELLANZE

Interrogazione n.  29_o/181750 pgn  presentata il  27.10.2023 dal  cons.  Siotto  avente ad

oggetto: “La Convenzione tra Comune e Accademia Olimpica: disapplicata o dimenticata?” 

Relaziona l’Assessore Fantin. 

Interviene il cons. Siotto.

Interrogazione n.  33_o/202319 pgn presentata il  30.11.2023 dal  cons.  Siotto  avente ad

oggetto: “La Biblioteca abbandonata”.

Relaziona l’Assessore Fantin.

Interviene il cons. Siotto.

Interrogazione  n.  7_o/13709 pgn presentata  il  23.1.2024 dal  cons.  cons.  Zocca Liliana

avente ad oggetto: “Occupazioni abusive e stato di degrado”.

Relaziona l’Assessore Tosetto.

Interviene il cons. Zocca L.

Interrogazione n. 8_o/18236 pgn presentata l’1.2.2024 dai cons. Maltauro e Rucco avente

ad oggetto: “ A che punto siamo con la revoca della concessione degli spazi gestiti dal Centro

Sociale Bocciodromo ?”

Relaziona il Sindaco.

Interviene il cons. Maltauro.

Interrogazione  n.  10_o/29134  pgn  presentata  il  19.2.2024  dal  cons.  Siotto  inerente  il

giardino di Santa Corona.

Relaziona l’Assessore Spiller.

Interviene il cons. Siotto.

------------

INTERVENTO DEL PRESIDENTE

Interviene il Presidente del Consiglio per ricordare che, tra qualche giorno, sarà la Giornata

Internazionale dei Diritti della Donna. A questo proposito concede la parola alle consigliere

Grimaldi e Siotto,  per esprimere il loro pensiero sul tema.

------------

Prima di proseguire con la seduta consiliare, il Presidente ricorda la recente scomparsa del

dott. Umberto Zaccaria, già Vicesegretario e Direttore Generale del Comune di Vicenza.

------------
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OGGETTI TRATTATI

OGGETTO VII

Deliberazione n. 8

Richiesta di convocazione del Consiglio Comunale ex art. 18 (richieste di dibattito a carattere

non deliberativo) del Regolamento del Consiglio Comunale presentata il 12/01/2024 dai cons.

Zocca  Marco,  Rucco,  Maltauro  e  Naclerio  avente  ad  oggetto:  “S.P.  247  Riviera  Berica.

Nuovo ponte di Debba sul Bacchiglione”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO  IX

Deliberazione n. 9

AMMINISTRAZIONE – Approvazione dei  processi  verbali  delle  sedute consiliari  del  28

novembre, 19 e 20 dicembre 2023 e del 23 gennaio 2024. 

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO X

Deliberazione n. 10

Ratifica della deliberazione d’urgenza della Giunta comunale n. 18 del 29/1/2024 avente per

oggetto: “Bilancio – Variazione di bilancio d’urgenza della Giunta comunale, ai sensi dell’art.

175, cc. 4 – 5 del D.Lgs. n. 267/2000 (TUEL)”.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XI

Deliberazione n. 11

Settore  Provveditorato  e  Appalti  –  Recesso  unilaterale  del  Comune  di  Vicenza  dalla

convenzione  di  adesione  alla  Stazione  Unica  Appaltante  della  Provincia  di  Vicenza  per

l’acquisizione di lavori, servizi e forniture.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)
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OGGETTO XII

Deliberazione n. 12

SUAP – Istanza permesso di costruire ID 80028030247-04102022-1638 e UT 5067/2022 per

la copertura di campi da paddle all’interno del complesso scolastico “Istituto San Gaetano” in

via Mora 12, ai sensi dell’art. 44 delle N.T.O. del Piano degli Interventi – ditta Pia Società

San Gaetano.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

OGGETTO XIII

Deliberazione n. 13

AZIENDE –  Modifiche  allo  Statuto  di  S.V.T.  Srl  –  Società  Vicentina  Trasporti  per

ampliamento dell’oggetto sociale.

(la deliberazione, unitamente agli allegati, è depositata agli atti del Comune)

- - - - - - - - - - -
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Il CD contenente il file audio della registrazione completa della seduta è depositato agli atti

presso la Presidenza del Consiglio comunale.

- - - - - - - - - - -

Al presente verbale sono allegati i seguenti documenti:

Allegato n.  

1

Domande d’attualità nn. 1/32533 pgn; 3/33256 pgn; 5/33341 pgn; 9/37762

pgn; 7/37244 pgn; 8/37323 pgn; 6/36619 pgn; 10/37871 pgn; 2/33041 pgn e

4/33274 pgn; 

2
Interrogazioni  e  interpellanze  nn.  29_o/181750  pgn;  33_o/202319  pgn;

7_o/13709 pgn; 8_o/18236 pgn; 10_o/29134

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

Dott. Massimiliano Zaramella
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)

Dott.ssa Stefania Di Cindio
(documento informatico firmato digitalmente

ai sensi del D. Lgs 82/2005)
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COMUNE DI VICENZA
CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Idea Vicenza

Vicenza 26 febbraio 2024

UJ

a)
r-I

Ill
1>'1
-r-1 0

[v^

\n
Ill
u

^
c^l
0

IM

CM
0
^
U3

(N

(U
w

^
rs)
0
CN
-^
m
m
in

01
m
0
0

s

0

0

4J

04

All'Assessore al patrimonio
del Comune di Vicenza

SARA BALDINATO

All'Assessore ai lavori pubblici

del Comune di Vicenza
CRISTIANO SPILLER

All'Assessore ai servizi social!

del Comune di Vicenza

MATTEO TOSETTO

Domanda d'attualita

Argomento: "EDILIZIA RESIDENZIALE PUBBLICA. ERP".

Si apprende dalla stampa di venerdi 23 febbraio 2024, che alcuni assessori del Comune di Vicenza
stanno seriamente valutando 1'ipotesi di alienare alcuni beni immobili, nello specifico di alloggi
di edilizia residenziale pubblica, anche di pregio, in quanta il recupero degli stessi risulta non
conveniente o troppo oneroso per Ie casse del Comune.

All'assessore al patrimonio Sara Baldinato, all'assessore ai lavori pubblici Cristiano Spiller e
all'assessore al sociale Matteo Tosetto si chiede se prima di ipotizzare la svendita, perche di
questo si tratta, di una parte del patrimonio immobiliare del com une di Vicenza, non abbiano
valutato altre ipotesi come ad esempio di prendere accordi con imprese di costruzioni per la
ristrutturazione cedendo in parte alcuni immobili.

Per Ie casse del comune non ci sarebbe dunque nessun onere e il patrimonio immobiliare
resterebbe a disposizione, per la successiva assegnazione, di chi ne ha fatto regolare richiesta.

Gruppo Consiliare Idea Vicenza
Liliana Zocca
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EMERGENZA TEMPI Dl ATTESA PASSAPORTI

Vicenza, 27 febbraio 2024

Al Presidente del Consiglio Comunale Massimiliano Zaramella

Al Sindaco Giacomo Possamai

DOMANDA DI ATTUALITA

In un servizio di TvA Vicenza, andato in onda il 26 febbraio del 2024, si e tomato a parlare dei

tempi di attesa dei passaporti, con il case di una vicentina che ha messo a disposizione il suo

appuntamento con la questura ad un signore che voleva andare a trovare la sorella malata negli

Stati Uniti.

Recentemente alcune associazioni hanno calcolato a livello nazionale che, a causa dei ritardi per

rilasci dei passaporti, nel 2022 e 2023 sono stati annullati almeno 167mila viaggi, con danni

economic! stimati in 300 milioni di euro.

A novembre del 2023 I'associazione dei consumatori Altroconsumd ha diffuso i risultati di

un'indagine fatta in 17 citta italiane. Chi ha bisogno del documento deve aspettare 10 mesi a

Venezia, quasi 8 a Bolzano, 7 a Cagliari.

»

II sistema di prenotazione prevede, a Vicenza, I'apertura di un numero limitato di posti giornalieri

(145?). Q.uesto non permette ai cittadini di poter programmare in alcun modo I'appuntamento.

Non solo, viene consigliato di accedere al servizio di prenotazione dalle 7.00 alle 8.00 di mattina

ma, ciclicamente, i post! prenotabili vengono prenotati in pochissimi minuti.

Si chiede pertanto, vista I'importanza del servizio:

Cosa sta facendo il Comune di Vicenza per aiutare a risolvere questo problema?

Quale risulta essere la situazione nelle altre province?

Ci sono state interlocuzioni con II Ministero per risolvere la situazione?

Stefano Dal Pra Caputo

Partito Democratico Citta di Vicenza
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Domanda di attualita

Audizione in IV-V Commissione del Direttore del Carcere di Vicenza: a che punto siamo?

Vicenza, 27/02/24

Premesso che:

In data odierna Ie principali testate giornalistiche locali riportano un awenuto incontro tra la Cgil e il Diret-
tore del Carcere di Vicenza Luciana Traetta in un'apposita visita e confronto relativo all'attuale situazione m
cui versa 11 carcere di Vicenza, situazione che peraltro in queste ultime settimane risulta ulteriormente peg-
giorata;
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Considerate che:

II sottoscritto in qualita di Capogruppo Lega e membra della IV commissione consiliare, in concerto con i
colleghi Conte e Naclerio, gia a partire dai primi giorni di novembre 2023 ha richiesto la convocazione in se-
data congiunta delle commissioni IV e V per un'audizione ad hoc del Direttore Luciana Traetta e, ad oggi,
dopo circa 4 mesi non e ancora stata effettuata;

J/ sottoscritto Consigliere chiede all'amministrazione comunale:

Se ritiene utile e importante dare seguito a quanta formalmente richiesto e in che tempistiche.

II consigliere Jacopo Maltauro
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EMERGENZA SITUAZIONE CARCERE DI VICENZA

Vicenza 5/03/2024
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DOMANDA DI ATTUALITA'

Premesso che:

-la IV e la V Commissioni Consiliari di questa Amministrazione, hanno a piu riprese

affrontato il tema della grave situazione del Carcere di Vicenza, sia effettuando una

visita all'interno dello stesso, sia convocando la Garante dei detenuti;

-in data odierna Ie principali testate giornalistiche riportano la notizia di un incontro

tra la delegazione dell'Unione Sindacati di Polizia Penitenziaria e il Prefetto di

Vicenza Salvatore Caccamo, per denunciare Ie gravi criticita del Carcere di Vicenza in

relazione al sovraffollamento, agli organici carenti e alia difficile gestione dei detenuti

psichiatrici;

-in particolare, il Segretario nazionale del Sindacato di Polizia Penitenziaria ha

denunciato "una situazione disastrosa" e la mancanza di 73 unita di personale della

penitenziaria nel ruolo di agenti assistenti, nonche di tutte quelle figure fondamentali

per 1'assistenza ai detenuti psichiatrici, owero educatori, psicologi e criminologi,

anche perche la polizia penitenziaria si occupa di sicurezza e non segue il protocollo

sanitaria;

-lo scorso 14/02/2024 un detenuto con problemi psichiatrici ha appiccato ilfuoco

nella propria cella, intossicando sette agenti;

Considerate che:



nel corso della I Commissione Affari Istituzionali tenutasi in data 26/02/2024, il

Parlamentare della Lega On.le Erik Pretto, a fronte delle richieste del sottoscritto

commissario, ha assicurato 1'impegno del Governo Italiano e in particolare

dell'attuale Sottosegretario alia Giustizia Andrea Ostellari, per la risoluzione dei

gravi problem! di carenza di organico del Carcere di Vicenza;

II sottoscritto Consigliere chiede all'Amministrazione Comunale

Se ritiene utile interpellare il Proweditorato Regionale dell'Amministrazione

Penitenziaria per conoscere il Piano relative al 2023 dei servizi educativi del

Carcere di Vicenza;

Se intende convocare la Direttrice del Carcere di Vicenza e la garante dei

detenuti per conoscere 1'attuale situazione del Carcere di Vicenza e gli

interventi previsti per risolvere la situazione;

Se sia necessario e urgente, come ritiene lo scrivente, richiedere la audizione

del Sottosegretario alia Giustizia Ostellari, per conoscere gli interyenti previsti

per risolvere la grave situazione del Carcere di Vicenza.

II Consigliere e la Consigliera comunali:

Mattia Pilan

Martina Corbetti
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EMERGENZA GIOCO D'AZZARDO

Vicenza, 4 Marzo 2024

Al Presidente del Consiglio Comunale Massimiliano Zaramella

Al Sindaco Giacomo Possamai

DOMANDA Dl ATTUALITA
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II 1° di marzo 2024 il Giornale di Vicenza ha pubblicato un articolo sul cosiddetto "Gambling"

(gioco d'azzardo).

Questo fenomeno sociale, che e tristemente in crescita, distrugge Ie famiglie e colpisce anche

molti giovani tra i 14 e i 19 anni.

Secondo il Serd dell'Ulss 8, nel 2023 risultavano presi in carico oltre 101 pazienti affetti da gioco

d'azzardo patologico, di cui 53 presi in carico solo dall'anno scorso. Secondo il Serd questi numeri

sono solo una minima parte delle persone affette dal "G.A.P" (gioco d'azzardo patologico), perche

la stragrande maggioranza prova vergogna nel chiedere aiuto o nel ritenere di avere un problema

di salute.

Per di piu, una persona su due che soffre di ludopatia ha altre tipologie di dipendenze, spesso

legate al consume di alcool o di sostanze stupefacenti.

Secondo I'osservatorio di NOMISMA i numeri legati al "Gambling" continuano a crescere e sono

strettamente collegati alle difficolta sociali. Infatti, secondo il professore Matteo Bassoli

dell'Universita degli Studi di Padova c'e una relazione tra chi e in uno stato di poverta relativa e chi

soffre di "G.A.P".

In Veneto nel 2022 sono stati spesi oltre 4,9 mid di euro nel gioco d'azzardo, 1,5 mid di euro in piu

rispetto al 2021.

II data piu preoccupante e che il 37% dei giovani tra i 14e i 19 anni ammette di avergiocato

d'azzardo nell'ultimo anno, e di questi il 64% lo avrebbe fatto tramite il web.

Tra i giochi online piu popolari d sono Ie scommesse sportive (31%), quelle relative a eventi (26%)

e quelle ippiche (16%), mentre meno frequenti sono i giocatori di poker online (-12%). Per quanta

riguarda giochi e scommesse fisici, invece, il 40% dei giovani acquisterebbe gratta e vinci, mentre il

29% punterebbe sulle scommesse in generale.

Nell'ultimo report di NOMISMA si legge che i giovani sono attratti dal gioco d'azzardo

principalmente per questioni legate alia famiglia e alia propria cerchia di amici. Ben il 46% di loro

ha infatti affermato di averlo fatto nell'ultimo anno spinti da altri amid, mentre 11 32% ha

ammesso che il gioco e un'abitudine familiare.

Si chiede pertanto, vista I'importanza del tema e premesso che la competenza sul G.A.P. e

prevalentemente del Serd dell'Ulss 8:



Cosa sta facendo II Comune di Vicenza per aiutare a risolvere questo problema o a

limitarne preventivamente Ie cause?

Se esiste o si intende applicare una "zona rossa", allo scopo di contenimento del Gap, nella

quale non sia possibile avere autorizzazioni per nuove aperture di sale gioco o per

I'installazione di apparecchi "slot" (o simili) nei press! dei luoghi sensibili, come per

esempio di scuole e luoghi confessionali

Davide Giacomin

Partito Democratico Citta di Vicenza

i
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Comune di Vicenza - Emergenza idraulica del 27-28-29 febbraio 2024 - Zona dello Stadio

Domanda di Attualita
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Sal Giornale di Vicenza dell'1 marzo 2024 si dice che 1'opera pubblica "Esecuzione del lavori di
sostituzione e potenziamento dei sottoservizi in Borgo Casale, Via Albert e Viale Trissino nel

Comune di Vicenza", finanziata e data in appalto da Viacqua, dovrebbe partire per marzo, anche se
prevista fin dal 2010. II progetto definitivo era del 2017 ed una gara vinta e annullata risale al 2020.

Sempre lo stesso Giornale riporta che gli allagamenti che interessano questo quartiere, non
dipendono da esondazioni, ma sono strettamente legati al Uvello del Bacchiglione. II piano strada

corre piu basso di quello del flume e 11 sistema di fognatura, obsoleto, non riesce a sostenere la
pressione cui viene sottoposto dalle precipitazioni piovose da una parte, e dall'acqua del
Bacchiglione dall'altra.

Tutto cio premesso, sono a chiedere

- E' confermata 1'esecuzione di detti lavori? E in cosa consistono?

- E' vero che i lavori dovrebbero durare 2 anni?

- Nel frattempo, e possibile prevedere sistemi di pompaggio di rilancio in Bacchiglione piu efficaci
e tempestivi di quelli messi finora in atto?

Grazie dell'attenzione

Cecilia Bassanello

Consigliera Comunale - Gruppo consiliare "Partito Democratico - Possamai Sindaco"

Vicenza, 04 marzo 2024

\
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Domanda di attualita

Premesso che quanta e successo negli ultimi giorni a causa della persistente pioggia che ha inte-

ressato il nostro territorio, ed in particolare la zona dello stadio e di Sant'Agostino ha provocato no-
tevoli danni alle abitazioni, agli scantinati, ai garage, alle cantine ed ai negozi dei cittadini vicentini;

Appurato che nella zona Stadia non e stato 11 flume Bacchiglione ad esondare e quindi gli allaga-

menti verificatisi sono da imputare all'insufficiente sistema di smaltimento delle acque o delta sua
gestione;

Data che proprio nella zona dello stadio si sono verificati particolari disagi al traffico e alle abita-

zioni, con mold del cittadini spiazzati dalla suddetta situazione;

II sottoscritto Capogruppo consiliare della Lega chiede al Sindaco:
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- se sono stati pre allertati in tempi congrui i resident! delle zone sopracitate con appositi messaggi
e/o comunicazioni formal!;

- a che ora sono state attivate Ie pompe ad azionamento meccanico poste alia fine di via dello Sta-
dio e nell'area limitrofa;

- se Ie pompe erano tutte funzionanti;

- se non ritiene opportuna la revisione del sistema di pompaggio nella zona, prevedendo magari un
raddoppio e un diverse sistema di azionamento meccanico ed elettrico, in modo da non dovere
aspettare 1'arrivo dell'idrovora dei Vigili del Fuoco e cosl da evitare 1'accumulo di notevoli
quantita d'acqua tutelando i beni e i resident! in casi come quello da poco trascorso;

Qualora fosse possibile, e richiesta anche risposta scritta alia suddetta domanda.

Cordialmente,

II Consigliere Comunale Jacopo M.altauro

t
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Domanda di attualita

" Cosa ne pensa il Sindaco Possamai sul terzo mandato per i Governatori regionali?"
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Vicenza, 05/03/2024

In data odierna sul corriere del Veneto, nella rubrica: "ditelo al corriere", sono riportate Ie considerazioni di
mold cittadini del nostro territorio in merito all'opportunita per i Presidenti delle Giunte regionali di andare
oltre i due mandati, in particolar modo molti di questi si riferiscono alia ricandidatura di Luca Zaia alia guida
della Regione Veneto, ad oggi, non consentita salvo diversa previsione legislativa nazionale di cui si sta am-
piamente dibattendo a tutti i livelli;

Considerate che tale dibattito sta interessando anche alcuni ConsigU comunali del nostro territorio regionale
e che il Partito Democratico, di cui il Sindaco Possamai e esponente di spicco, su tale questione risulta essere
di visa al suo interne, con molti Governatori di Regione del PD del centro-sud che si trovano allineati sulla
stessa posizione del Presidente Zaia in merito alia possibilita di lasciare decidere ai cittadini senza porre un
vincolo dopo due mandati;

II sottoscritto Consigliere comunale e Capogruppo della Lega chiede al Sindaco Possamai quale sia la sua
posizione in merito alia questione sopra esposta e alia possibile ricandidatura del Presidente Zaia al termine
di questo mandato;

Cordialmente,

Consigliere Jacopo Maltauro

1
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COMUNE Dl VlCENZA

CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Idea Vicenza

Vicenza, 26/02/2024
Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signor Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

DOMANDA Pl ATTUALITA'

Argomento : Cavalcavia Ferretto de' Ferretti

Sulla stampa di oggi e apparsa la notizia che nei pressi del cavalcaferrovia Ferretto de' Ferretti
tornano sporcizia e degrade, dopo il danneggiamento della rete di recinzione.

Lo scrivente consigliere comunale chiede cosa intenda fare I'Amministrazione Comunale per
sistemare I'area sopracitata.-

Distinti saluti.

II consigliere comunale
Lista Idea Vicenza

f.to Francesco Rucco



'COMUNE_DLV1CENZA
PERVENUTO TRAM1TE
IPECIL^^,2,.^^2^s

^^<^s^AcL- ANcA^.oK.W

^<<4

IU

cd <u
N r~t

s!
•^1
•r!
v

(U

§^
II0
u

^p
c^
0
CM
-^

-^.
[~-
CM

^
rsi
0
CSI

r^]
Cr)
m
0
0

s

0
r-f
^-(

0

dl

COMUNE Dl VlCENZA

CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Idea Vicenza

Vicenza, 26/02/2024
Al Signor Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signor Presidents del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

DOMANDA PI ATTUALITA'

Argomento : 5 rapine in 3 giorni nel quadrilatero.

Sulla stampa di oggi e apparsa la notizia che negli ultimi giorni ci sono state diverse rapine nella
zona tra il quadrilatero e campo Marzo.

Lo scrivente consigliere comunale chiede cosa intenda fare I'Amministrazione Comunale per
garantire la sicurezza nell'area.-

Distinti saluti.-

II consigliere comu.nale
Lista Idea Vicenza

f.to Francesco Rucco

!'



ALLEGATO N. 2



^0»VIUNEJ^LylC£jNZA
PERVENUTO TRAMITE

|pECiL^iW^^^:_

t

l^-.Z^-o/^ofcS
.1

COMUNE Dl VlCENZA

CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Lista Civica Rucco Sindaco

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Vicenza, 27 ottobre 2023

Al Signor Presidents del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Interrogazione
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Argomento: La Convenzione tra Comune e Accademia OIimpica: disapplicata o
dimenticata?

In data 18.07.2022 il Comune di Vicenza e I'Accademia Olimpica sottoscrivo una
Convenzione, che e stata definita un risultato storico".

Detta Convenzione stabilisce, tra I'altro, che I'Accademia Olimpica collabori con il
Comune nella verifica dello stato di conservazione del teatro e degli ambienti annessi,
con la possibilita di proporre opere di restauro e di sistemazione del monumento, che
lo rendano piu idoneo alle sue finalita e comunque ne perfezionino la conservazione,
anche fomendo, a cura dei propri accademici e senza oneri o vincoli per il Comune,
studi, analisi proposte progettuali.

Inoltre, la stessa Convenzione prevede 11 contributo dell'Accademia Olimpica alia
definizione dei programmi degli spettacoli teatrali e musicali o di altre manifestazioni
organizzate dal Comune e, in particolare, i due enti collaborano per la definizione del
programma del Ciclo di spettacoli classici.

Inoltre, I'Accademia Olimpica si impegna a mettere a disposizione del Comune e delta
Biblioteca Bertoliana Ie proprie rilevanti conoscenze e professionalita per la
realizzazione di iniziative culturali.

La convenzione stabilisce, infine, I'istituzione di un tavolo permanente di consultazione
fra Comune e Accademia che si riunira a cadenza trimestrale per discutere delle

attivita legate al Teatro Olimpico e di ogni esigenza che dovesse emergere per la
durata della convenzione.

L'obiettivo e quello di una stretta condivisione tra Comune ed Accademia Olimpica dei
progetti culturali afferenti il Teatro Olimpico, il Teatro coperto piu antico del mondo, ed
uno, senza esagerare, del piu belli: un Teatro che parla da solo, che non ha bisogno di
scenografia perche' e esso stesso scenografia, che non ha bisogno di orpelli di alcun
tipo e che, al contempo, non e adatto ad ogni cosa.
II Teatro Otimpico bisogna rispettare, e bisogna meritarselo. Bisogna esserne
all'altezza.



Eppure, in questi giorni, sono circolate Ie foto dell'allestimento dell'Opera Festival del
Maestro Fischer: un mastodontico bosco, di plastics, che sovrasta, riempie, ingombra 11
teatro, il palco ed il proscenia.

Alia luce di quanta sopra, riservata ogni iniziativa e richiesta di verifica presso il
competente Assessorato, si chiede al Sindaco ed alia Giunta Comunale di avere
risposta ai seguenti quesiti:

- II tavolo permanente di consultazione si sta riunendo?
L'Accademia Olimpica e stata coinvolta per I'allestimento dell"0pera Festival del

Maestro Fischer?

- I'allestimento, sintetico, era ignifugo come da sempre richiesto, preteso ed imposto
per ogni scenografia al Teatro Olimpico?
- si intende continuare nella collaborazione con I'Accademia Olimpica o meno?

E' richiesta risposta in Aula.

Distinti saluti. II consigliere Cgrnunale delta Lista Rucco Sindaco
'SimwtAJkRto
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COMUNE Dl VlCENZA

CONSIGLIO COMUNALE

Gruppo Consiliare Lista Civica Rucco Sindaco

Vicenza, 30 novembre 2023

Al Signer Sindaco
del Comune di Vicenza

Al Signer Presidente del Consiglio Comunale
del Comune di Vicenza

Interroaazione
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Argomento: La Biblioteca abbandonata

In data 30.11.2023, verso Ie ore 10e30, e apparso sui social della Biblioteca Civica
Bertoliana la comunicazione che, lo stesso 30.11.2023, la sede di Villagio del sole
sarebbe rimasta chiusa per "mancanza di personale".

A parte lo scarso preavviso nella comunicazione delta notizia, lascia sconcertati il fatto
che la situazione organizzativa della Biblioteca Civica Bertoliana e del Comune di
Vicenza sia tale da non garantire nemmeno I'apertura delle sedi decentrate della
Biblioteca stessa.

Al contempo, questa chiusura, il mancato preavviso, Ie modalita di comunicazione
sono chiaramente sintomatiche dello scarsissimo interesse, nei fatti o non nelle parole,
rispetto al tema delle Biblioteca Bertoliana.

Alia luce di quanta sopra, riservata ogni iniziativa e richiesta di verifica presso il
competente Assessorato, si chiede al Sindaco ed alia Giunta Comunale di avere
risposta ai seguenti quesiti:

- Quale e la situazione del personate della Biblioteca Bertoliana?
La sede decentrata del Villagio del Sole e rimasta chiusa un solo giorno o sara

chiusa anche in altre occasion!?

- quale peso, impegno ed investimenti intende affrontare questa Amministrazione per
sostenere Ie biblioteche decentrate, tutte, oltre che quella del Villaggio del Sole?

E' richiesta risposta in Aula.

Distinti saluti.

II consigliere Cenaynale della Lista Rucco Sindaco
'SiFnoft^SKmo
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Al Presidente del Consiglio Comunale
Massimiliano Zaramella

Al Sindaco Citta di Vicenza

Giacomo Possamai
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Assessore alle infrastmtture

Crisdano Spiller

Assessore alle polidche sodali
Matteo Tosetto
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INTERROGAZIONE A RISPOSTA ORALE

Oggetto: occupazioni abusive e state di degrado".

PREMESSO CHE

Si apprende dal Giornale di Vicenza del 19/01/2024 di ulteriori situazioni di esteemo degrado che
riguardano rispetdvamente 1'ex consorzio agrario in Viale Trento e il complesso monumentale di San
Silvestro in centra storico.

Negli uldmi mesi, non solo nelle zone sopracitate, m citta si registeano molte "zone d'ombra" owero
zone come Santa Corona, Monte Berico, piazza CasteUo, San Lorenzo e non da ultimo all'interno di
androni di palazzi privad, dove persone senza dimora e in difficolta bivaccano e stazionano tutto il giorno
generando degrado e insicurezza per i cittadini.

CONSIDERATO CHE

Queste situazioni di degrado non possono non avere una soluzione sia per il decora urbano, con la messa
in sicurezza degli stabill ponendo del sigiUl, ma soprattutto per Ie persone in condizioni di disagio e
difficolta evitando loro di compiere atti criminali

AL SINDACO E ASSESSORI CHIEDO:

• Al Sindaco: possono essere oggetto di maggior controllo da parte delle forze dell'ordine Ie zone
oggetto di occupazione abusiva con bivacchi notturni?

• AU"assessore alle infrastrutture: puo far riprisdnare qualche forma di recinzione mettendo in sicurezza
persone ed immobili?

• All'assessore al sociale: e a conoscenza del soggetd che abitualmente occupano abusivamente gli spazi
e se gU stessi sono stati contattad per dare lore dignita e un ricovero notturno visto Ie temperature che
si registrano in quesd giorni di gennaio?

Cordial! salud.

II Consigliere Comunale

Rucco Sindaco

Liliana Zocca
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INTERROGAZIONE CONSILIARE

" A che punto siamo con la revoca della concessione degli spazi gestiti dal Centre Sociale Boc-
ciodromo?"

Vicenza, 01 febbraio 2024

Premesso che:

Sabato 20/01/2024 in occasione della manifestazione fieristica internazionale VicenzaOro si e tenuta la nota

manifestazione violenta e sowersiva promossa dal Centra Sociale Bocciodromo e dalla sinistra antagonista
del nord est, evento programmato e organizzato dagli spazi comunali di via Alessandro Rossi, con il risultato
di circa 10 agenti delle forze dell'ordine ferid, alcuni di loro ancora in fase di recupero, di numerosi disagi
viabilistici subiti dai commercianti, turisti e resident! del quartiere del ferrovieri e di una rilevanza mediatica
negativa riportata dalla piu importante stampa nazionale;

Considerate che:

Martedi 23/01/2024 il Consiglio comunale della citta di Vicenza ha affrontato un dibattito sui fatti accaduti
in fiera , seduta durante la quale e stato approvato un ordine del giorno che, tra Ie altre richieste, riportava an-
che il seguente dispositivo : " richiedere all'awocatura e agli uffici competenti un parere tecnico per verifica-
re se si siano verificate violazioni rispetto alia concessione per la gestione della struttura
dell'ex Bocciodromo tali da prevedere I'eventuale revoca";

Dato che:

II Sindaco Possamai in occasione del suddetto Consiglio comunale ha pubblicamente dichiarato che tale pa-
rere necessario per procedere alia revoca degli spazi di via Alessandro Rossi sarebbe stato immediatamente
richiesto agli uffici e ottenuto a strettissimo giro, dopo solamente pochi giorni, cosi da poter procedere alia
revoca degli spazi in oggetto;

Preso atto che:

Dal giorno 23/01 e passata piu di una settimana e non si sono registrate altre dichiarazioni da parte
dell'amministrazione comunale sulla questione in oggetto e non vi e stata alcuna delucidazione o novita sulla
volonta politica quindi di procedere alia revoca della concessione richiesta dalla minoranza consiliare;

Si interroga il Sindaco:

- Se sia stato effettivamente richiesto tale parere tecnico all'Awocatura comunale e se si che tipo di riscon-
tro ha fornito;

- Se intende procedere o meno alia revoca della concessione degli spazi di via Alessandro Rossi alle asso-
ciazioni affidatarie, tenendo fede alia volonta politica espressa in aula;

I Capigruppo consiliari

Jacopo Maltauro, Lega

Francesco Rucco, Idea Vicenza

Nicolo Naclerio, Fratelli d'ltalia

Marco Zocca, Forza Italia
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INTERROGAZIONE

II Giardino di Santa Corona e stato reso accessibile ai cittadini, quale spazio di verde urbano

in pieno centra storico.

E un luogo bellissimo, e I'iniziativa e sicuramente degna di pregio.
Ma ogni luogo, soprattutto se di tale valenza, va non solo reso accessibile, ma anche

tutelato e salvaguardato, e ad oggi cosi non e.

Ci viene segnalato che molti proprietari di cani portano i loro animali a scorrazzare,

lasciando sporcizia, tanto piu che in loco non sono presenti cestini di alcun tipo.

Non e previsto un guardiano che controlli non tanto chi accede al parco, ma soprattutto i

comportamenti di chi entra, ed anche in merito il rischio e che il Giardino di Santa Corona,

tanto piu alia luce della violenza che sta dilagando in centra storico, diventi I'ennesimo luogo

a disposizione piu di nullafacenti che di cittadini in cerca di un luogo ameno e di verde.

Con la presente interrogazione,

pertanto,

chiedo al Sindaco ed alia Giunta:

- se vi sia I'intenzione di prevedere un adeguato servizio di guardiania per il Giardino di

Santa Corona;

- se vi sia il progetto di dotare il giardino di adeguata cartellonistica afferente Ie attivita

consentite e vietate, pari a quella dei Parchi storici della citta, come Parco Querini ed il

Parco di Villa Guiccioli;

- se vi sia I'intenzione di prevedere del cestini per i rifiuti, ivi compresi cestini specifici per Ie

defecazioni dei cani;

- se vi sia I'intenzione di prevedere delle panchine e per quali funzioni.

IL CONSIGLIERE COMUNALE

Simona Siotto


